
Protokoll: 

 

Herr Seuling bittet darum, bei den konkreten Planungen beteiligt zu werden, um bezüglich der 

Barrierefreiheit des Mehrgenerationenspielplatzes mitwirken zu können. Oberbürgermeister Langner 

nimmt dies mit auf. 

 


